

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1572 Ciudad Universitaria, 2 de febrero de 2017.

La UAEM sigue unida y en la ruta del diálogo

"La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) sigue unida y en la ruta del diálogo, cohesionada y dispuesta a luchar por su proyecto institucional. Hay una muestra clara de que si nos sentamos y dialogamos, si nos ponemos de acuerdo sindicatos y Universidad, podemos avanzar para contar con mejoras salariales y contractuales", dijo el rector Alejandro Vera Jiménez.

En un mensaje emitido este día por Radio UAEM, el rector expresó su reconocimiento a los y las líderes y comisiones revisoras del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem) y del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem), por haber llegado a acuerdos que permitieran continuar con las actividades institucionales.

"En un acto de buena voluntad de las partes y en el ánimo de que no se afectaran las prestaciones de los trabajadores pusimos lo mejor de nosotros para dar respuesta a sus necesidades, vimos muestras claras de voluntad para entrar en una nueva etapa de relación, esto nos permitió resarcirles los días de descuento que se les habían aplicado y las prestaciones que con ello se vieron afectadas", dijo Vera Jiménez.

Expresó que ambos gremios fueron sensibles a la situación financiera compleja por la que atraviesa no sólo la UAEM sino el estado y el país, "en ese sentido consideramos que con los ofrecimientos que hicimos en materia de incremento salarial y prestaciones, dejamos satisfechas las expectativas que tenían, entendemos que no es suficiente, pero es un paso que dimos para resolver los emplazamientos y mantener a nuestra Universidad con sus actividades regulares".

Alejandro Vera se dirigió a los estudiantes, a quienes dijo, "estamos priorizando sus necesidades y su derecho a la educación, dimos nuestro mejor esfuerzo para encontrar la ruta del diálogo con nuestros trabajadores y que no se vieran afectados sus estudios".

Vera Jiménez habló sobre la problemática de diversas universidades públicas estatales que enfrentan una severa crisis derivada de las jubilaciones, que en el caso de la UAEM, este año representará una erogación cercana a los 500 millones de pesos, "la Federación no nos está otorgando el recurso para poder pagar estas jubilaciones, entiendo que no lo va a hacer porque no es su responsabilidad directa y el gobierno estatal no ha aportado nada para integrar un fondo de jubilaciones y pensiones, lo que estamos esperando es que la propia Federación nos dé las condiciones para un rescate financiero y solventar estas prestaciones no reconocidas".

El rector informó que el secretario general del Sitauaem, Mario Cortés Montes, le dio a conocer los resultados de una reunión entre autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP) con la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (CONTU), donde se habló que ya son 28 universidades las que están pasando por estas situaciones financieras complicadas, "porque los estados no le han apostado a sus universidades y evidentemente las condiciones que nos da la Federación son las mismas para todas, lo único que esperamos es que podamos hacer un frente común de rectores y sindicatos para sentar las bases y junto con los gobernadores, mediados por la propia Federación, diputados federales y senadores, encontremos una solución a este problema".





Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



Alejandro Vera reiteró que las universidades públicas estatales requieren de 100 mil millones de pesos regularizables para resolver su situación económica, "no es una cifra inmanejable, si se recupera lo que al menos cuatro gobernadores se llevaron, que son 280 mil millones de pesos desfalcados de sus entidades, quedaría resuelto por muchos años la situación de las universidades del país, es decir, se puede resolver, pero falta voluntad política".

La UAEM, dijo, ha cumplido con la Federación para el aumento de matrícula, diversificación de la oferta, expansión, apertura de nuevas sedes, "es una política nacional subsecuente, pero la contraparte estatal no ha respondido en el mismo sentido, todos los fondos concurrentes los ha estado poniendo la propia universidad y eso nos ha dejado muy limitados para tener acceso a esos fondos concursables en donde se pide la participación también del estado. El asunto es que como tenemos unas prestaciones y un sistema de jubilaciones no reconocido por la Federación, necesitamos que el estado se haga responsable de esta situación".

Recordó que en 1967 el Congreso del estado aprobó que en la Ley Orgánica de la UAEM se otorgara la jubilación a los 25 años de servicio, la cual se modificó en distintas revisiones contractuales hasta llegar a los 35 años de servicio para acceder a esa prestación, sin embargo, este año el número de jubilados se incrementará.

Alejandro Vera agregó que como universitarios tenemos que encontrar la salida a estas problemáticas para no conculcar derechos y prestaciones ya adquiridos y dar certeza a sus trabajadores y jubilados que cada vez son más, "en otras universidades los recursos no reconocidos por la Federación los aportan los gobiernos estatales, y aquí el discurso no ha sido congruente. El secretario ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), se ofreció para mediar y espero que podamos por ahí encontrar una salida".

Por una humanidad culta

